
EDITORIAL

O Centro Universitário de Maringá (CESUMAR), no segundo semestre do 
ano letivo de 2010, teve por meta consolidar o seu Curso de Mestrado em Ciên-
cias Juridicas, buscando já ampliar a sua existência em termos de participação 
em nível nacional, no seu relacionamento, com o Conpedi nacional e com os 
membros do Comitê da Área de Direito da CAPES, e também, com os demais 
Programas de Pós-Graduação Stricto Sensu das outras 82 Instituições de Ensino 
Superior do Brasil, já aprovados pela CAPES.

Dessa forma, a Instituição no ano letivo de 2009 deu suporte a um dos maiores 
eventos científicos na área do direito ou seja, sediou o Conpendi quando então 
teve a responsabilidade de receber os pesquisadores da área do direito de todo o 
País, cujo objetivo principal,foi dar a sua parcela de contribuição para a pesquisa 
jurídica, de modo, que a Coordenação do Programa, que contou com o apoio 
integral do Reitor da Instituição, Prof. Wilson de Matos Silva, bem como, do Pró-
Reitor de Pesquisa, Pós-Graduação e Extensão, Prof. Dr. Flávio Bortolozzi, que 
não só aceitaram esse desafio, como também, deram todo o respaldo necessário 
para que fosse uma realização das mais perfeitas, em termos de realização de 
encontros cientificos.

No ano letivo de 2010, os professores e alunos de nosso Curso de Mestrado, 
animados com aquela participação em Maringá, fizeram questão de participarem 
da realização dos Conpedi de Fortaleza no mês de junho e depois em Florianó-
polis no mês de outubro, onde verificou-se uma participação marcante do quadro 
docente e discente de nossa pós graduação stricto sensu.

Recebemos a visita novamente, em 2010, do prof. Dr. Eduardo Vera-Cuz Pin-
to, na Instituição, tendo sido assinado, um complemento de convenio, no qual 
ficou assegurado a alunos do Cesumar, a possbilidade de cursar mestrado e dou-
torado na Universidade de Lisboa, como também, estaremos recebendo a visita de 
professores daquela Universidade Européia, no ano letivo de 2011, consolidando 
ainda mais os laços entre as duas Instituições.

Neste final de ano de 2010 recebemos uma excelente noticia, de que o nosso 
Programa de Pós Graduação em Ciências Juridicas, está recredenciado por mais 
3(três) anos, para receber novas turmas de mestrandos, até o ano de 2012, quando 
será submetida a uma nova avaliação trienal pela CAPES.

Levando-se em conta que quase uma dezena de programas de mestrados e 
doutorados em direito foram descredenciados, pela última avaliação da CAPES, 
temos que o nosso Programa está trilhando a sua história com muita segurança, 
buscando cada vez mais melhorar a sua qualidade de ensino, em termos de resul-



tados, perante aquele órgão, pois a meta final é chegar a uma autorização para um 
Curso de Doutorado em Direito.
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